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Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, por un tiempo de cinco 

minutos, para hacer uso de réplica. 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Joaquín Badillo Escamilla, por 

un tiempo de cinco minutos, para hacer 

uso de réplica. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Bueno muchas gracias secretario. 

 

Yo creo que muchas de las personas 

que tienen mucha experiencia aquí que 

incluso han sido presidentes 

municipales, Legisladores como el caso 

de un servidor en la 64 pues tienen ese 

conocimiento digamos inmediato de 

educación, salud y seguridad, pues se 

llevan el mayor presupuesto. 

 

Pero quise que se hiciera público 

porque muchas veces como yo les 

comentaba esa labor de disponer de un 

12, 13 por ciento para el resto de las 

demás áreas es complejo, y por eso 

decía yo muy bien que tenemos que 

aquí hacer algo para que esa 

redistribución del presupuesto que hoy 

afortunadamente y así lo digo porque 

ahí están los datos si se está viendo 

sobre todo por las áreas pues de los 

que más necesitan y por qué voy a 

comentar esto secretario, porque usted 

mencionó que el FAFEF el Fondo de 

Aportaciones para las Entidades 

Federativas él lo comentó 

desconocíamos seguramente todos 

recursos faltan, pero qué ha sucedido si 

hablamos del tema de salud, si 

hablamos del tema de educación, si 

hablamos del personal que está fuera, 

del tema oficial de las listas de raya, no 

es una situación que se provocó en 

esta administración y no lo digo en 

términos de que podamos entrar a un 
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debate si hay que entrarle la entramos, 

sin embargo es una realidad si estamos 

nosotros rompiendo las normas y las 

reglas o recibimos una administración 

con un déficit y creo que a lo mejor o es 

o anoté mal o es una locura, corríjame 

por favor escuché 350 mil millones de 

pesos de déficit, 3,500 porque nada 

más de ISSSTE y de SAT eran 16 mil 

125, no está bien si me lo sé porque 

tomó nota 16 mil 125 millones de pesos 

sea quien sea, sea el partido que sea, 

que llegues a tomar decisiones con 

menos de 16 mil millones cuando tu 

presupuesto lo acaba de decir el 

secretario ahí está es de 45 mil, sin 

duda alguna compañeros compañeras, 

es un tema muy complicado y bajo esa 

tesitura  quise dejar claro en mi 

derecho de réplica que yo si lo he visto 

secretario a usted a su equipo, sobre 

todo a nuestra gobernadora y no de 

esta Legislatura, desde que estaba 

nuestro gran presidente Andrés 

Manuel, atenta en México, 

gestionando, solicitando en Hacienda 

de manera reciente el compañero y 

maestro Ricardo Salinas que aquí está. 

 

Se hizo una foto ahí muy famosa viral 

donde sale con la gobernadora creo 

venían saliendo de Hacienda, hace 

cuánto fue eso la semana pasada, sin 

duda alguna el trabajo sé realiza y se 

realiza bien, con responsabilidad por 

eso hablaba de los términos técnicos 

para elaborar un presupuesto y para 

erogarlo y gastarlo, y entonces como 

decía yo si le debemos como propio 

gobierno en su momento el mismo 

gobierno pero el mismo gobierno le 

debe a su gobierno le debo al ISSSTE 

y le debo al SAT 16 mil 125 millones de 

pesos y llegas a tomar decisiones sin 

duda alguna es complejo en ese 

sentido y lo recuerdo muy bien nos tocó 

y había compañeros de todos los 

partidos a excepción de MC, no estaba 

representado en la Legislatura LXIII 

pero todos los demás aquí estaban, 

incluso se trató de reconocer el adeudo 

de ISSSTE, comprometerlo con las 

participaciones federales bajo un 

convenio, afortunadamente no se logró, 

porque aquí hubo diputados y 

diputadas de todas las fracciones que 

dijimos que no, porque se va a 

endeudar o se va a heredar una deuda 

si no que cada quien sea responsable 
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de sus actos incluido el Poder 

Legislativo y por cuestiones de tiempo 

muchas gracias, por su atención. 

 

Soy Jacko Badillo, de la fracción de 

Morena, muchas gracias. 

 

 


